

Gewalt im Gesundheitswesen – gibt es doch gar nicht!?

Der 2-tägige Workshop „Gewalt im Gesundheitswesen – gibt es doch gar nicht!?“ richtet sich an alle Interessierten aus Pflege, Medizin, Therapie (Physio-, Ergotherapie, Logopädie), Psychosoziale Berufsgruppen sowie weitere unterstützende Berufsgruppen im Gesundheitswesen, die mit erkrankten Menschen und deren An- und Zugehörigen interagieren. Die Veranstaltung fokussiert den Themenkomplex Gewalt und die Prävention dieser in den unterschiedlichen Settings des Gesundheitswesens und bietet durch den zugrundeliegenden Workshop-Charakter verschiedene Möglichkeiten der (Selbst-)Reflexion beruflicher Vorerfahrungen und Interaktionen. Neben Grundlagen zum Themenkomplex Gewalt sowie mögliche Handlungsalternativen/-optionen gibt das Seminar einen kleinen Einblick in kommunikative Handlungsoptionen durch den Werkzeugkasten der Gewaltfreien Kommunikation nach Marshall Rosenberg.

Inhalte:

- ✓ Grundlagen der Gewalt (Formen, Ursachen und Folgen)
- ✓ Möglichkeiten der Gewaltprävention
- ✓ Bestehende Hilfsangebote
- ✓ Gewaltfreie Kommunikation nach M. Rosenberg

Termin:

- ✓ Mittwoch, 17. April 2024, 9.00-17.00 Uhr
- ✓ Donnerstag, 18. April 2024, 9.00-13:15 Uhr

Teilnahmegebühr: 220,00 €

Dozent:innen: Marco Sander, Altenpfleger, Pflegewissenschaftler, Akademie des Palliativnetz Travebogen gGmbH

Patricia Schmolke, Diplompädagogin, Trainerin für Gewaltfreie Kommunikation nach M. Rosenberg

Veranstaltungsort: Akademie-Travebogen
Ziegelstraße 9-11, 23556 Lübeck

Zielgruppe: Multiprofessionelle Teilnehmende aus Pflege, Medizin, Therapie (Physio-, Ergotherapie, Logopädie), Psychosoziale Berufsgruppen sowie weitere unterstützende Berufsgruppen im Gesundheitswesen

Anmeldung: Online über

<https://www.akademie-travebogen.de/bildungsangebote/workshops-seminare-vortraege/seminar-multidisziplinaer/gewalt-im-gesundheitswesen-gibt-es-doch-gar-nicht/>